

# さくらっ子

輝くこころ 輝くひとみ 輝くからだ

三春町立中郷小学校だより

No. 7

H29. 7. 20

発行責任者 校長 橋本一弥



## ベストを尽くそう さくらっ子!

7月25日の水泳交歓会に向けて、高学年の水泳練習に熱が入っています。練習を重ねる度にフォームがよくなり、泳ぎが力強くなり、そして、記録も向上しています。自己記録を更新できた時の児童の喜びの表情は最高です!

交歓会では、練習の成果を生かし、ぜひ自己ベストを、そして入賞を目指してほしいと思います。

明日から、8月24日まで夏休みとなります。健康や安全に十分に気をつけて、有意義な毎日になることを心から願っています。

## 楽しくふれあい給食 (7月12日)

第1回目のふれあい給食は、オープンスペースでの実施でした。当日まで献立をお知らせしない「スペシャルメニュー」で進めました。栄養士の先生からメニューや栄養についてお聞きしながら、たてわり班で楽しく会食できました。



## 願いを込めて 七夕集会 (7月6日)

恒例の七夕集会を、いつもお世話になっている方々をお招きして行いました。七夕のいわれについてのお話をきいたり、ゲームで楽しんだり、また、御礼の歌を発表したりして楽しく過ごしました。短冊に込めた願いがかなうといいですね～。



2017/7/6 10:44

## 滝桜の苗が全国に！

6月の種拾いの際に、本校で育てている滝桜の苗を来年の植樹祭終了後に御礼として各都道府県に贈りたいとの申し出が、県の植樹祭推進室よりありました。この2年間に発芽した苗をぜひ使わせていただきたいとのことでした。

今年発芽した苗も順調に育って大きくなってきましたので、過日、生きもの委員会やボランティア委員会の児童が鉢に植え替えてくれました。順調に育って、大役を果たす立派な苗に育ってほしいですね。



## がんばろう自主学习

学力向上や学ぶ習慣づくりの一環として、家庭での自主学习を推奨しています。今年度も年度始めからノート1冊を終えると校長室に提出に来る児童がおり、夏休み前の集会で表彰しました。

家庭で一定の時間学ぶ習慣を付けることは、生涯学び続けるという意味でも、また、将来の進学に際しての受験などを乗り切るためにもとても重要です。この習慣は一朝一夕で身につくものではなく、コツコツ続けて「生活の一部にしていく」ほかありません。

目標を持ちやすいように、学校でも課題の例などを示したり、提出されたノートを展示したりしていますので、ぜひご家庭でのお声がけをお願いします。



## 共同研究でよりよい算数の授業を目指す

今年度の教職員の共同研究は、教科を算数にして取り組んでいます。「自分の考えをもち、伝え合い、深めようとする子どもの育成」を主題に、今日求められている学力を身につけさせる授業づくりはどうあればよいかについて研究を行っています。

夏休み前には、3年生と5年生の授業研究を行いました。授業づくりにあたっては、職員同士が授業のアイデアを自由に出し合って思考を深める時間をとるなど、研究の方法も工夫しています。

研究を通して出た成果を生かすと共に、課題を解決しながらよりよい授業づくりの努力を続けて参ります。

入賞おめでとう！

平成29年度  
歯科衛生書写コンクール  
入選

1年 橋本羽叶さん

